

“La pregunta está muy complicada”: AMLO

El presidente Andrés Manuel López Obrador se mostró inconforme con la pregunta que redactó el Congreso para la consulta de revocación, pues consideró que no deja claro cómo debe emitirse la opinión.

“Hicieron tan complicada la pregunta de la consulta que, primero, no se conoce, la gente no sabe si va a ser sí o no. Entonces, sí pedirles que busquen un buen traductor, porque esto tiene que ver con los expertos, para que no se vayan a equivocar al momento de ir a votar y que ayuden; debería ser sí o no”.

La Suprema Corte de Justicia de la Nación no aceptó la propuesta del ministro José Mario Pardo de eliminar de la pregunta la parte que habla de ratificación. “Sí es importante, porque ayer resolvió la Corte no cambiar la pregunta. Pero, de todas maneras, no estaba clara o no está clara”, dijo el Presidente.

Antes de que entre la veda por el ejercicio, a partir del 4 de febrero, el mandatario mostró la papeleta porque “los organismos electorales van a querer que pase de noche”.

La pregunta dice: “¿Estás de acuerdo en que a Andrés Manuel López Obrador, Presidente de los Estados Unidos Mexicanos, se le revoque el mandato por la pérdida de confianza o que siga en la Presidencia hasta que termine su periodo?”.

Sobre la reunión que sostuvieron los secretarios de Gobernación y Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), con el titular del INE, Lorenzo Córdova, Rosa Icela Rodríguez, titular de la SSPC, destacó que se acordó la coordinación para los tres procesos electorales que se realizarán en el semestre, y será en las mesas de seguridad de cada

estado donde se definirá el número de elementos a destinar para cada elección. — *Diana Benítez*

“Hicieron complicada la pregunta. La gente no sabe si va a ser sí o no”

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR
Presidente de México





ESPECIAL

INCONFORME. El presidente López Obrador, durante su mañanera de ayer.

